

令和6年度中丸保育園
子育て支援センター



	月	火	水	木	金
				1	2
午前				○	○
午後				○	○
	5	6	7	8	9
午前	○	○	○	お楽しみ会	○
午後	○	○	○	プライベート	○
	12	13	14	15	16
午前	お休み	○	○	○	○/ハイワールド
午後		○	○	○	お休み
	19	20	21	22	23
午前	○	初めての お料理	○	○	夏祭り
午後	○	プライベート	○	○	○
	26	27	28	29	30
午前	○	○	○	○	音楽遊び
午後	○	○	○	○	○

中丸保育園子育て支援センター

○ …室内開放(室内のおもちゃで遊べます)

太枠…予約が必要なイベント(直通:048-592-5615)

プライベート…予約制 1組だけで遊べます。

8月16日(金)の午前中は、中丸保育園子育て支援センターとしてハイワールドの夏祭りに出店します。中丸保育園子育て支援センターも通常通り開催しています。午後は会議のためお休みです。

◎お楽しみ会 8月 ～身体測定・誕生日会・フルーチェ作り～

日 時:8月8日(木)10:30～ 定 員:9組 材料費:1組100円

対 象:未就学児とその保護者(小学生兄弟参加OK)

内 容:身体測定と8月のお誕生日会の後に、グループでフルーチェ作りを楽しみます。おいしくできるかな?みんなで「いただきます」♪

持ち物:エプロン・三角巾・割れないお皿・スプーン

お願い:牛乳アレルギーのお子さん、牛乳を飲んだことのないお子さんのご参加はご遠慮ください。

◎初めての料理 ～鮭フレークと白ごまのおにぎり作り～

日 時:8月20日(火)10:30～ 定 員:9組 材料費:1組300円

対 象:未就学児とその保護者(小学生兄弟参加OK)

持ち物:エプロン・三角巾・割れないお皿

お願い:鮭フレーク・海苔・白ごまをご家庭で食べたことのあるお子さんの参加を想定しています。事前にご家庭で試してからご参加ください。

◎夏祭り

日 時:8月23日(金)①10:15～10:45 ②11:00～11:30

定 員:各回15組 参加費:200円(ビニールヨーヨー・人形すくい等のお土産代)

※たくさんの方に楽しんでいただく為、入れ替え制です。予約枠以外の入室はできません。

対 象:未就学児とその保護者(小学生兄弟参加OK)

内 容:お面、ヨーヨー、ひもひき、ゲーム等の

お祭り遊びを楽しみます。





令和6年度 8月あそぼう会だより



社会福祉法人新啓会 中丸保育園 子育て支援センター

〒364-0014 北本市二ツ家2-45

☎048-592-5615(直通)

毎日暑い日が続きますね。今月は暑さを吹き飛ばす楽しいイベントをたくさん準備しました！昨年大好評だった夏祭りは、「万華鏡」作りのワークショップでさらに盛り上げます！元気な小学生のお兄ちゃんお姉ちゃんも楽しめると思うのでぜひ遊びに来てください。

フルーチェやおにぎり作りも開催します♪長い夏休みの思い出作りになれば幸いです。イライラしたって大丈夫、ママ達がほっと一息つける場所を中丸保育園子育て支援センターは目指しています。



夏祭りを開催します

昨年も大好評だった夏祭りを今年も開催します。ぜひ遊びに来てください。今年、ペットボトル万華鏡作りのワークショップも予定しています。



未就学児のいる小学生の宿題お手伝いします

日時：2024年の夏休み中の午後(13:00~15:00)いつでもOK

対象：未就学児という小学生のお兄ちゃんお姉ちゃんとその保護者

持ち物：画用紙や絵具、ワークや原稿用紙など宿題に必要なもの

内容：小さいお子さんのいるご家庭の中で夏休みの宿題をさせるのは大変。

必要な道具を持ってくれば、支援センター内で宿題ができる場所を提供します。

☆イベントアイデア大募集☆

毎日の育児お疲れ様です。「やりたいけど育児に追われて手をつけていない」「これやってみたかった！」そんなお話があればぜひ教えてください。楽しそうだけど、一人でやったら大変なこと大募集！アイデアお待ちしております♪

中丸保育園子育て支援センター

保育園の敷地内にある建物で開催しています。保育園の見学を兼ねて遊びに来る方はもちろん、幼稚園に就園予定のお子さんも大歓迎です。駐車場もあるので、家から少し距離のある方もぜひ遊びに来てください。

10:00~12:00	室内開放	室内の玩具で自由に遊ぶことができます。 窓越しに保育園の様子も見られます。
12:00~13:00	育児相談	事前予約制の育児相談(食事・就園・しつけ等)ができます。 予約方法→048-592-5615にお電話ください
13:00~15:00	室内開放	室内の玩具や折り紙などの工作遊びが楽しめます。 利用人数が少なめなのでゆったり遊ぶことができます。